



発行：令和7年2月

編集：鈴蘭台駅北地区まちづくり協議会



「まち歩き & 意見交換会」を開催しました！

1月26日（日）、14名が参加して、建物解体が終わった旧兵庫商業高校跡地をスタートに、神戸市から鈴蘭台幹線の位置や区画整理事業の進捗状況など資料説明等をお伝えしながら、鈴蘭台駅北地区の「まち歩き」を行いました。少し風が冷たかったですが、お天気に恵まれ、旧兵庫商業高校跡地からの眺めも素晴らしかったです。

神戸市から、現在どういう工事を行っているのか、どこに新しい道路ができるのか等みなさんの質問にも答えながらゴールの鈴蘭台自治会館まで、約1時間ほど歩きました。

スタート



市職員から事業進捗とコース概要説明



兵商跡地からまち全体をみる



工事用進入路で
鈴蘭台幹線の車道幅を確認



小部小通学路から工事現場をみる



鈴蘭台幹線と生活道路の接続部を確認



区画整理事業区域の南端周辺を確認

ゴール：鈴蘭台自治会館へ

●お問い合わせ等は、鈴蘭台駅北地区まちづくり協議会会長：木戸まで



「まちづくりルール」に関する意見交換会

まち歩き終了後、鈴蘭台自治会館にて「まちづくりルール（素案）」に関する意見交換会を行いました。素案とは、昨年のまちの将来像に関する意見交換会、アンケート調査から抽出した「まちづくりルール（骨子）」を「令和6年度通常総会」でご承認いただいた下記の策定方針に沿って役員会で半年間、話し合いを重ねて作成したものです。



まちづくりルールの策定方針（案）

鈴蘭台駅北地区まちづくり協議会の目標「子どもから高齢者まで、元気に明るく安心して暮らせる、住み心地のよいまち」の実現に向けて、意見交換会やアンケート結果を基本に、ゆるやかで誰もが守りやすく、共有しやすいまちづくりルールを策定する。



「まちづくりルール案」に関する意見交換の様子

「安心して歩ける安全なまち」を目指して、何ができるかな？

道路は歩行者優先をこころがけて、庭木のはみ出しや路上駐停車をしないようにしたらいいんじゃないかな！

いいと思います！：10名

※特に良い、興味ありと答えた人数



意見交換会の様子

「清潔で秩序があるまち」を目指すにはどうしたらいい？

ポイ捨てをしない、ペットのマナーを守る、ゴミ捨てルールを守る、そんな日頃のところがけなんじゃないかな！

いいと思います！：7名

※特に良い、興味ありと答えた人数



意見交換会の様子

「日常も災害時も助け合いがあるまち」を目指すはどうしたらいい？

隣近所の挨拶や声かけでコミュニケーションをとったり、夜は玄関や門の灯りをつけたり、あたたかい雰囲気をつくらたいいいんじゃないかな！

「近所が便利で楽しい住宅中心のまち」を目指したいよね！

いいと思います！：4名

※特に良い、興味ありと答えた人数

静かな住宅地と調和するように、鈴蘭台幹線沿いでは、業種や営業時間に配慮したお店ができれば、便利で楽しくなるんじゃないかな？

いいと思います！：4名

※特に良い、興味ありと答えた人数

他にも、いろいろご意見をいただきました！

いただいた意見を踏まえ、「まちづくりルール案」として取りまとめ、みなさんのご意見をお聞きするアンケート調査を予定しています。